

**LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE
LA DIRECTION ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS
DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE**

ont la grande tristesse de faire part du décès de

Patrick FARQUET

Depuis plus de 14 ans, Monsieur Patrick Farquet était une figure de l'équipe du Service technique. A l'âge de 56 ans, après une maladie supportée avec espoir et courage pendant plusieurs mois, il nous a quittés le 12 novembre 2014. Fortement estimé et apprécié de tous pour ses compétences, sa serviabilité et son caractère jovial, sa présence nous manquera; nous garderons de lui le souvenir d'un collaborateur fidèle et dévoué.

A son épouse, sa famille et ses proches va notre profonde sympathie.